

**LIBERTÉ POUR CIHAM, VICTIME DE DISPARITION FORCÉE À L'ÂGE DE 15 ANS EN
ÉRYTHRÉE**

Monsieur le Secrétaire d'État,

Ciham Ali Ahmed n'avait que 15 ans lorsqu'elle a été arrêtée à la frontière avec le Soudan le 8 décembre 2012. Elle essayait alors de fuir l'Érythrée. Son père, ministre de l'Information à l'époque, s'était exilé peu de temps avant. Neuf ans sont passés depuis son arrestation et Ciham est toujours en détention secrète sans avoir été jugée ou même inculpée. Personne, que ce soient les membres de sa famille ou ses avocats, n'a eu de nouvelles ou de contact avec elle depuis 2012. Son cas s'apparente à une disparition forcée, ce qui constitue un crime au regard du droit international. Ciham possède la double nationalité érythréenne et américaine mais le gouvernement des États-Unis n'est pas encore intervenu en sa faveur.

Monsieur le Secrétaire d'État, nous vous demandons d'intervenir dès à présent en faveur de Ciham Ali Ahmed en demandant aux autorités érythréennes sa libération immédiate et sans condition.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Secrétaire d'État, l'expression de ma très haute considération

	NOM, PRÉNOM	VILLE – CODE POSTAL - COURRIEL*	SIGNATURE
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			

Pour connaître la date de fin de cette pétition, veuillez vous rendre sur [amnesty.fr/actions-en-cours](https://www.amnesty.fr/actions-en-cours)

Amnesty International France (AIF) traite les informations recueillies sur cette pétition de façon sécurisée afin d'interpeller M. Antony Blinken, Secrétaire d'État des États-Unis. Le responsable de traitement des données est AIF, représentée par sa Présidente, Cécile Coudriou. Conformément aux réglementations en vigueur vous disposez d'un droit d'accès, de rectification, de suppression, de restriction et d'opposition au traitement des données vous concernant.

En signant cette pétition vous acceptez que vos données soient transmises à M. Antony Blinken, Secrétaire d'État des États-Unis. Pour plus d'information sur le traitement de vos données, les mentions légales sont mises à votre disposition par nos équipes militantes